

Ire Bertram Allen vor drei Deutschen in Lyon zum Auftakt

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 01. November 2013 um 13:42

Lyon. Das 19. Turnier in Lyon begann in den schweren Springprüfungen mit einem Erfolg des Iren Bertram Allen vor drei Deutschen. In der Dressur ist kein Deutscher am Start.

Im 5-Sterne-Springen als Auftakt der großen Prüfungen von Parcoursbauer Frank Rothenberger (Bünde) in Lyon siegte nach der Zwei-Phasen-Konkurrenz der gerademal 18 Jahre alte Ausnahmereiter Bertram Alken (Irland) auf Molly Malone ohne Fehler mit einem Vorsprung von 22 Hundertstelsekunden Vorsprung vor dem Südbadener Hans-Dieter Dreher (Weil am Rhein) auf dem Hengst Colore. Auf den weiteren Plätzen und ebenfalls fehlerfrei folgten Daniel Deußér (Hünfelden) auf dem Wallach Mouse und der Weltranglisten-Dritte Christian Ahlmann (Marl) auf Little Lady. Preisgeld für den Sieger: 5.875 Euro, an Dreher gingen 4.700, an Deußér 3.525 und an Ahlmann 2.350.

Der deutsche Rekord-Internationale Ludger Beerbaum (Riesenbeck) belegte auf der Stute Chiara den 18. und sein Chefbereiter Marco Kutscher auf Cash – jeder ein Zeitfehlerstrafpunkt in der zweiten Phase – den 19. Platz.

Im Grand Prix der Dressur ohne deutsche Beteiligung siegte der 42 Jahre alte Niederländer Patrick van der Meer (42) auf dem zwölfjährigen Wallach Uzzo mit 73,085 Prozentpunkten. Hinter dem Olympiastarter von London belegten die seit Jahren in dieser Disziplin in ihrer Heimat herausragende Italienerin Valentina Truppa (27) auf dem Rohdiamant-Nachkommen Eremo del Castegno (72,277) und der französische Kaufmann Marc Boblet (42) auf dem Oldenburger Wallach Noble Dream (70,681) die nächsten Plätze.

Ire Bertram Allen vor drei Deutschen in Lyon zum Auftakt

Geschrieben von: Dieter Ludwig

Freitag, 01. November 2013 um 13:42

Im nächsten Jahr sind die Messehallen von Lyon – 2012: 130.000 Zuschauer, 2000 Pferde, 660 Aussteller - Austragungsort der Finals um die Weltcups in Dressur und Springen (17. bis 21. April).